
Province de Qué bec
Commission scolaire des Patriotes

École de la Chanterelle

Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement:
27 mai 2020
Rencontre TEAMS
18h30

Étaient présents:
• ChantaI Ares, enseignante

• Kim Desrochers, enseignante
• Valérie Côté, enseignante
• Lili-Marlène Pernet, technicienne en service de garde

• Marie-CIa ude Genest, parent

• Michelle Villemaire, parent

• Julie Landry, parent
• Anne Larouche, enseignante
• Line Chaput, éducatrice spécialisée

• Charles-Olivier Boudrias, parent

• Marie-Ève Bilodeau, parent

Participait également:

• Josée Gervais, directrice

Ordre du jour figurant dans l’invitation originale:

1- Mot de bienvenue

2- Adoption de l’ordre du jour

3- Suivi du procès-verbal (11 mars 2020)

4- Adoption du procès-verbal de la rencontre du 29 janvier (corrigé) et du 11 mars 2020

5- Comité de parents

6- Campagne de financement

7- Reprise des cours

8- Mesure de sécurité

9- Fin d’année

10- Rentrée de l’automne 2020

11- Dates pour les photos scolaires

12- Activité pour les élèves de e année et 6 année (Jean Couture)

13- Varia : Traiteur scolaire

14- Varia : Modification des tarifs aux dîneurs

15- Levée de la rencontre

27 mai 2020 Procès-verbal

Résolutions Procès-verbaux



Province de Qué bec
Commission scolaire des Patriotes

École de la Chanterelle

Résolutions Procès-verbaux
1. Mot de bienvenue

Mme Gervais souhaite la bienvenue à tous.

CÉ 19-20-21 1. Adoption de l’ordre du jour
L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Anne Larouche et il est adopté à l’unanimité.

2. Suivi du procès-verbal du 11 mars 2020
Quelques modifications à apporter au document

CÉ 19-20-22 3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 29 janvier 2020 (corrigé) et du 11 mars 2020
- L’adoption du procès-verbal modifié du 29 janvier 2020 est proposée par Mme Pernet et

il est adopté à l’unanimité.
- L’adoption du procès-verbal modifié du 11 mars 2020 est proposée par Mme Villemaire

et il est adopté à l’unanimité.

4. Comité de parents
Mme Genest mentionne qu’une rencontre via l’application Zoom a eu lieu avec un taux de
participation élevé. Compte rendu de la rencontre.

5. Campagne de financement
Campagne des produits de l’érable: Poursuivie jusqu’au 22 mai. A permis la vente de 1000$
supplémentaire. Courriel envoyé par l’érablière pour la date de livraison. Livraison avec
précautions Covid-19. Possibilité de rapporter les gallons vides. Les membres suggèrent de
renouveler et de jumeler à la campagne de collecte de sang d’Héma-Québec l’an prochain.
M. Boudrias suggère une autre érablière La palette des saveurs avec une plus grande marge
de profit.

Super recycleur: Mme Villemaire mentionne que la date a été réservée et est prévue le 15
ou 19 octobre. Elle suggère de faire de la publicité en avance soit vers la mi-juin (courriel aux
parents, Spotted Saint-Basile, etc.).

Colle à moi (étiquette): Mme Ares suggère d’envoyer un courriel aux parents afin de leur
rappeler l’existence du produit. Suggestion de Mme Villemaire d’inclure les coordonnées de
la compagnie dans le courriel des effets scolaires en août 2020.

Chandail Phénix: Suggestion de Mme Gervais d’en faire l’achat à un kiosque à l’école au
début de l’année scolaire.

Chandail bleu de l’école : Mme Larouche suggère de récupérer les chandails usagés. Mme
Landry suggère que les parents rapportent les chandails trop petits et en bon état. Ils
pourraient être placés dans un bac à côté du kiosque de chandail Phénix. Les parents/enfants
intéressés pourraient se servir.
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Recettes en pot : Mme Gervais suggère de communiquer avec la compagnie en novembre.

6. Reprise des cours
Les membres s’expriment:
-Certains disent être satisfaits des cours en ligne via l’application TEAMS. D’autres

mentionnent avoir observé un manque d’homogénéité au niveau des règles et des

consignes et un manque d’encadrement du personnel enseignant.

- La disponibilité des ressources (ordinateur portable) est nommée par un membre.

7. Mesures de sécurité

- Mme Gervais mentionne que l’école a fait l’achat de peinture afin de faire le marquage

nécessaire pour le respect des mesures préventives.

- Mme Ares explique que la commission scolaire a fourni une trousse comprenant des

masques, du désinfectant à main, etc.

- Mme Gervais mentionne que des distributeurs de désinfectant à mains ont été installés

à l’école par la commission scolaire.

- Mme Genest et M. Boudrias expliquent pourquoi le masque n’est pas recommandé pour

les enfants de moins de 12 ans. La distanciation de 2 mètres est privilégiée.

- Mme Pernet parle de son expérience au service de garde d’urgence.

8. Fin d’année
Mme Gervais parle d’un événement spécial prévu pour les élèves de 6 année à la fin de

l’année. Une activité spéciale est aussi prévue pour tous les élèves de l’école et pour les

enseignants. Elle demande si les membres ont des suggestions.

Suggestions nommées

- Boîte dans laquelle les parents pourraient déposer des cadeaux pour les enseignants.

- Vidéo, lettre ou petit mot de l’élève envoyé à son enseignant(e).

9. Rentrée de l’automne 2020

- Mme Gervais et Mme Genest expliquent l’impact de la Loi 40. Le conseil d’établissement

doit être formé au plus tard le 18 septembre 2020. Il est donc convenu que l’assemblée

générale/réunion de parents ait lieu le 16 septembre (en second choix le 9 septembre

2020).

- Deux postes à renouveler/remplacer soit Mme Villemaire et M Boudrias.

- Suggestion de Mme Ares que la réunion des patents se déroule en ligne.

- Mme Genest suggère d’utiliser l’application Zoom car cette plateforme permet de voter.

- Mme Pernet mentionne la limite de 40 minutes pour Zoom.

- Le représentant au comité de parents doit être choisi avant le 22 septembre.

10. Dates pour les photos scolaires

Mme Gervais mentionne que l’entreprise de photographie Ynalmage a été réservée le 18 et

21 septembre 2020. Les photos se feront à l’extérieur même en cas de pluie.
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CÉ 19-20-23 11. Activités pour les élèves de 5 et 6 année (Jean Couture)
- Mme Gervais explique l’offre de services de M Couture. But: Faite apprécier la lecture

aux élèves via des activités d’arrimage lecture/écriture et des ateliers d’écriture. Des
ateliers ont été ajoutés pour les élèves du 2 cycle. Il y aura des activités pour les 2 et 3
cycles.

- Mme Larouche demande si les ateliers seraient adaptés aux élèves des classes
spécialisées.

- Mme Gervais explique que ces dépenses entrent dans le budget Culture à l’école.
- Ce projet est adopté à l’unanimité.

CÉ 19-20-24 12. Varia

- Traiteur scolaire: Mme Pernet suggère de renouveler le traiteur Les petits chefs pour
l’année scolaire 2020-2021. Accepté et adopté à l’unanimité.

- Modification des tarifs aux dîneurs: Mme Pernet explique les changements pour l’année
scolaire 2020-2021. Ratio d’un surveillant pour 32-34 élèves. Aucun changement au
niveau des fratries.

Prochaine rencontre le 17 juin 2020 18h30

13. Levée de la re ontre à 20h27
CÉ 19-20-25

M3éé Gervai , ice Mme Michelle Villemaire, présidente
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